

Konrad Zuses informatisches Universum

Roland Vollmar
Universität Karlsruhe
vollmar@ira.uka.de

Abstract

Konrad Zuse wurde des öfteren als erster (deutscher) Informatiker bezeichnet. In meinem Vortrag will ich mich mit dieser Charakterisierung befassen. Dazu wird ein Teil seines Werkes näher betrachtet werden, die Wissenschaft "Informatik" wird kursorisch in ihrer Entwicklung dargestellt und nicht zuletzt wird Konrad Zuses Haltung (in seinen verschiedenen Lebensabschnitten) zu ihr und zur Mathematik und Physik beleuchtet werden.